

[English version below]

## Appel à équipes internationales de recherche

MIAI, l'Institut Interdisciplinaire en Intelligence Artificielle de Grenoble (<https://miai.univ-grenoble-alpes.fr/>), lance un appel pour la création d'équipes internationales de recherche.

MIAI est l'un des quatre instituts d'IA créés par le gouvernement français. Les recherches menées au sein de MIAI visent à couvrir tous les aspects de l'IA et de ses applications. Elles ont pour l'instant essentiellement porté sur les architectures matérielles et embarquées, l'apprentissage automatique et le raisonnement, la perception et les interactions, l'IA et la société, la santé, l'environnement et l'énergie et l'industrie 4.0.

Les équipes internationales de recherche ont pour objectif de rassembler des chercheuses et chercheurs de Grenoble et d'au moins un pays étranger afin de résoudre un problème particulièrement important et ambitieux qui se rapporte à l'IA, que ce soit dans un domaine cœur ou un domaine d'application. Chaque équipe doit être dirigée par au moins une personne membre permanent, à Grenoble, du CEA, du CHU Grenoble Alpes, du CNRS, de GEM, de l'Inria, de l'Inserm ou de l'Université Grenoble Alpes, et doit rassembler au moins 4 membres permanents (avec au moins 2 personnes de Grenoble, incluant éventuellement la ou le responsable de l'équipe, et 2 membres permanents de laboratoires à l'étranger). Chaque équipe se verra dotée d'un budget de l'ordre de 450 à 500k€. Ce budget devra être géré par la ou le responsable de l'équipe et ne pourra pas être transféré, en tout ou partie, aux partenaires hors Grenoble.

Pour candidater Les personnes intéressées doivent envoyer leur dossier de candidature à Manel Boumegoura ([manel.boumegoura@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:manel.boumegoura@univ-grenoble-alpes.fr)) et Eric Gaussier ([eric.gaussier@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:eric.gaussier@univ-grenoble-alpes.fr)) avant le 11 mars 2023, 12h00. Le dossier doit comprendre une description du projet de recherche de 6 pages maximum et un CV, de 2 pages maximum, pour chaque membre de l'équipe. Il est important, dans la description, d'explicitier l'ambition, l'originalité et l'impact potentiel des recherches proposées, ainsi que la façon dont les collaborations se dérouleront au sein de l'équipe. Un budget prévisionnel, décrivant en particulier les co-encadrements de doctorantes, doctorants, post-doctorantes et post-doctorants doit aussi être fourni.

Démarrage et durée Les équipes sont prévues pour une période de 3 à 4 ans. Elles devront démarrer au plus tard le 1er septembre 2023.

Pour toute question, contacter Eric Gaussier ([eric.gaussier@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:eric.gaussier@univ-grenoble-alpes.fr)) ou Manel Boumegoura ([manel.boumegoura@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:manel.boumegoura@univ-grenoble-alpes.fr)).

\*\*\*\*\*



## Call for International Research Teams 2023

MIAI, the Grenoble Interdisciplinary Institute in Artificial Intelligence (<https://miai.univ-grenoble-alpes.fr/>), is launching a call for “MIAI international research teams”.

MIAI is one of the four AI institutes created by the French government and is dedicated to AI for the human beings and the environment. Research activities in MIAI aim to cover all aspects of AI and applications of AI with a current focus on embedded and hardware architectures for AI, learning and reasoning, perception and interaction, AI & society, AI for health, AI for environment & energy, and AI for industry 4.0.

MIAI international research teams aim to gather researchers from Grenoble and from at least one country outside France in order to address important and ambitious research problems in AI-related fields, and to strengthen our international collaborations. Each team must be led by a person having permanent a position in Grenoble, either at CEA, CHU Grenoble Alpes, CNRS, GEM, Inria, Inserm or Univ. Grenoble Alpes, and should gather at least 4 permanent researchers (with at least 2 members from Grenoble, potentially including the team leader, and 2 members from abroad). The typical budget of a team will be around 450k€, covering PhD and/or postdoc salaries, internships, travels, ... Note that the budget will be managed by the team leader and cannot be passed on to partners of the team outside Grenoble.

To apply Interested candidates should send their application to Manel Boumegoura ([manel.boumegoura@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:manel.boumegoura@univ-grenoble-alpes.fr)) and Eric Gaussier ([eric.gaussier@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:eric.gaussier@univ-grenoble-alpes.fr)) by March 11, 2023 (12:00am). Each application should comprise a 6-page description of the research project and a 2-page CV of all the members of the team. It is important to emphasize in the description the ambition, the originality and the potential impact of the project, as well as how the team will collaborate to address the research problems. A tentative budget should also be provided, describing in particular how the PhD students and postdoc researchers will be co-supervised by the different members of the team.

Starting date and duration Each team is intended for 3 to 4 years, starting no later than September 2023.

For any question, please contact Eric Gaussier ([eric.gaussier@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:eric.gaussier@univ-grenoble-alpes.fr)) or Manel Boumegoura ([manel.boumegoura@univ-grenoble-alpes.fr](mailto:manel.boumegoura@univ-grenoble-alpes.fr)).